

**BERNEVAL/SAINT-MARTIN.** Une foule nombreuse à la commémoration des oubliés du Meknès.

# Eux ne les ont pas oubliés !



Nick Stanley et Roland Delaval ont dévoilé la plaque des aviateurs anglais

Les parents des naufragés sont venus nombreux, de toute la France, pour assister à la commémoration des oubliés du Meknès. C'est la troisième année qu'avait lieu cette cérémonie à la stèle, sur la falaise de la place Duparchy, pour célébrer ce 73e anniversaire du torpillage du Meknès au cours duquel ont péri 420 marins lors du naufrage le 24 juillet 1940. Au son de la cornemuse et en présence des élus et de nombreux porte-drapeaux, la cérémonie a été un moment de recueillement et d'émotion pour les familles quand

ont été énoncés les noms des 420 disparus. A qui la faute ? Pour le président de l'association Roland Delaval, il n'y a pas d'erreur possible : « *L'amirauté allemande a rejeté la faute sur les Anglais. Mais c'est bien le commandant nazi Bern Klug qui en est le responsable. Il a torpillé le bâtiment qui était tous feux allumés et le pavillon tricolore peint sur sa coque, preuve de sa neutralité. Les Anglais ont porté secours aux naufragés dès le lendemain en envoyant sur place quatre destroyers qui ont récupéré neuf cents officiers et marins* » a-t-il lu.

Des avions anglais ont été engagés

pour repérer les naufragés, un de ces avions fut abattu. Le corps du radio fut rejeté sur la plage de Criel-sur-Mer. Le sergent David Wallace repose dans le carré militaire. L'association des Oubliés du Meknès a décidé d'apposer une plaque sur la stèle en l'honneur de l'équipage de l'avion. C'est Nick Stanley, attaché naval près de l'ambassade de Grande-Bretagne, et Roland Delaval qui l'ont dévoilée. Une nouvelle fois aucun représentant officiel de l'État n'était présent à la commémoration des oubliés du Meknès.